
令和 5 年 5 月 26 日 

 

こんにちは 連絡係の稲垣です。最近コロナのコの字も聞こえてこない。ニュ

ースの話題もないし、そもそも風邪症状でも PCR 検査しないとか。弱毒化し

たんだろうけど、類型の位置づけ変化後、対応の違いに驚いているところで 

す。 

さて協議会からのお願いです。ぜひ法人単位でご回答いただけますようお願い

申し上げます。 

 

 

各務原市介護保険サービス事業者協議会 

会員各位 

 

お世話になります。 

新年度に当たり会員皆様のメールアドレスの整備を行っています。 

大変お手間ですが以下のリンク先からメールアドレスなどの入力をご協力くだ

さい。お願い申し上げます。今後の各部会からのメール発信先として登録させ

ていただきます。 

 

https://forms.gle/cNTbVLYRsRJijcn49 

 

大変お手間ですが 6/10 ごろまでにご回答いただけますようお願い申し上げま

す。 

よろしくお願いします。 

 

各務原市介護保険サービス事業者協議会 

会長 稲垣 光晴 

--------------------------------------------------------- 

http://kakamigahara-kaigohoken.sakuratan.com/ 

     mitsuharu@satsuki-5.co.jp 

--------------------------------------------------------- 
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